

Cambios Hormonales en las Mujeres y el Azúcar en Sangre

Tu cuerpo puede producir más o menos de ciertas hormonas, como: cuando llegas a la pubertad; cuando envejeces; o durante la menstruación, embarazo o menopausia.

Estos cambios hormonales pueden afectar tu nivel de azúcar, haciendo que sea más difícil controlarlo.

Consulta a tu profesional médico sobre la mejor manera de controlar tu diabetes durante estos cambios.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

